



Sina Hobein mit Bürgermeister Wolfgang Hübschen, Peregrin Maier - Gastgeber und Eigentümer des Parkhotel Weiskirchen sowie dem Stellv. Direktor Markus Schraut

Erneut eine Goldmedaille für das Parkhotel Weiskirchen bei den Saarländischen Jugendmeisterschaften des Gastgewerbes

Seit Jahren ist das Parkhotel Weiskirchen für seine erstklassige Ausbildung bekannt und hat bereits zahlreiche Auszeichnungen und Wettkampfsiege verzeichnen können. Erst im letzten Jahr freute sich das Parkhotel über gleich 2 Auszeichnungen – das Siegel als „Top-Ausbildungsbetrieb“ der IHK und des DEHOGA Saarland und die Ehrung als „exzellenter Ausbildungsbetrieb“, bei der es als erstes Hotel bundesweit bei der Erstklassifizierung die volle Punktzahl erreichte.

Nun konnte das Parkhotel Weiskirchen erneut glänzen. Die Auszubildende Sina Hobein belegte den 1. Platz bei den Saarländischen Jugendmeisterschaften des DEHOGA Saarland im Bereich Hotelfach. Mit anspruchsvollen Aufgaben wie beispielsweise der Warenerkennung, verkaufsfördernden Maßnahmen, einer telefonischen Reservierungsannahme sowie unterschiedlichen Dekorationsaufgaben überzeugte sie die Jury. Bereits 2016 stand die 22-jährige auf dem Siegertreppchen und gewann die Goldmedaille, damals noch als Restaurantfachfrau. Das ist einmalig! Nun kann das Parkhotel Weiskirchen gespannt sein. Denn Sina Hobein lässt aller guten Dinge drei werden und beginnt im Juli ihre 3. Ausbildung im Parkhotel Weiskirchen und wird zukünftig den Kochlöffel schwingen – eine echte Leidenschaft also, die die junge Auszubildende für das Parkhotel Weiskirchen und somit für die Hotellerie und Gastronomie mitbringt. Bei so einem Allroundtalent ließ es sich Bürgermeister Wolfgang Hübschen natürlich nicht nehmen, im Parkhotel Weiskirchen vorbeizuschauen und der neuen Saarlandmeisterin aus Weiskirchen persönlich zu gratulieren.

Es ist bereits das 11. Mal, dass ein Azubi aus dem Parkhotel Weiskirchen die Saarländischen Meisterschaften gewinnt, was erneut die hervorragende Ausbildungsqualität des Betriebs von Hotelinhaber Peregrin Maier unterstreicht. Besonders stolz zeigte sich auch Markus Schraut, Stellvertretender Direktor des Hotels. Mit Begeisterung und großem Engagement unterstützt er die Azubis in der Vorbereitungsphase des jährlichen Wettbewerbs und ist auch vor Ort mit dabei.

Jetzt geht es für Sina Hobein nach Berlin, wo sie gemeinsam mit 16 Mitstreitern um den Titel des/der „Deutschen Jugendmeisters/in“ im Hotelfach kämpft. Wir drücken die Daumen!